

Trenes de Cercanías AHORA

La pasada semana la **Plataforma Cercanías Ahora** recibía dos buenas noticias que hacen que veamos de forma positiva nuestra reivindicación de conseguir más trenes de Cercanías para que los vecinos de Vinaròs y comarca tengamos un servicio público de transporte por ferrocarril como nos merecemos.

En primer lugar el Pleno del Ayuntamiento del día 8 de julio aprobaba por unanimidad de todos los partidos una moción presentada por el Partido Popular donde se exige al gobierno central que mejore y amplie los trenes de Cercanías que actualmente ofrecen el servicio en nuestra ciudad.

Es verdad que el concejal del PP, Luis Gandía, y la concejala del PSOE, Librada López, discutieron sobre si antes fue el huevo o la gallina, pero lo importante para nuestra Plataforma y pensamos que también para los ciudadanos es que finalmente el texto que presentó para el debate el Partido Popular recibió el apoyo unánime de los cuatro partidos del Ayuntamiento.

La segunda noticia positiva para la Plataforma Cercanías Ahora es que el pasado viernes el Partido Popular, que es quien por ahora está llevando la iniciativa en este tema, anunció que el Defensor del Pueblo ha admitido a trámite la queja que interpusieron por el deficiente servicio de Cercanías que padecemos.

El mismo Defensor del Pueblo, admitiendo a trámite la queja, pone de manifiesto que el servicio es hoy por hoy deficiente y que debería mejorarse por el interés general.

Queremos recordar que la plataforma Cercanías ahora reúne a gente de diferentes pueblos del Baix Maestrat como Vinaròs, Benicarló, Peñíscola, Rossell, Càlig, etc... y que estamos unidos por una causa que consideramos justa y en beneficio de todos: La mejora de los trenes de cercanías entre Vinaròs y Castellón.